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科学发展 创业创新

新昌省级高新技术产业园区

新昌新闻网记者胡
夏锋报道 从今年起到
2013年，我县将全面实施
城乡农贸市场改造提升
计划，改造农贸市场硬件
设施，提高农贸市场管理
水平，解决农贸市场档次
低与“脏、乱、差”等问题，
整体提升农贸市场的档
次与品位，建设与新昌经
济发展水平、人民群众生
活水平相适应的现代农
贸市场。

在改造提升行动中，
我县将加大硬件设施改
造补助，鼓励市场主办
方加大资金投入，对列
入年度改造提升计划的
农贸市场，经备案核准
和验收合格后，将按照
市场改造投资总额给予
补助；鼓励创建星级市
场，对成功创建省星级
市场的按等级给予奖励，
对已按低星级获得奖励
后的农贸市场，再次改
造提升并成功创建高星
级的，实行高星级奖励
标准与低星级奖励标准
之间的差额奖励；鼓励
市场创新发展，鼓励城
区 农 贸 市 场 大 胆 探 索

“农改超”、“农加超”
等新型流通业态，积极
开拓经营思路，不断拓

展服务功能；对纳入 3年改造提升计划并符合
省星级市场标准的农贸市场，给予配套政策扶
持。

据悉，我县城乡农贸市场改造提升“三年计
划”将累计改造提升农贸市场不少于 17家。到
2013年，使我县主要农贸市场的面貌有明显改
观，基本建成布局合理、设施到位、功能完善、管
理规范、购物方便、卫生安全、群众满意的购物
场所，建立和完善现代农贸市场体系。
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实施大建筑战略 增强核心竞争力
我县出台加快推进建筑强县建设的若干意见

新昌新闻网记者杨玉墀报道 日前，我县
出台《关于加快推进建筑强县建设的若干意见》，
提出要大力调整产业结构，全面优化经营机制，加
快推进科技创新，切实加强行业管理，深化建筑强
县建设，不断提升建筑业在我县经济社会发展中
的地位，力争到 2015年实现建筑业总产值 250
亿元、年均增长 16%以上的总体目标。

建筑业是国民经济的支柱产业，在推动城
市化进程、加快新农村建设、扩大劳动力就业、
增加财政收入、全面建设小康社会中发挥着重

要作用。据悉，我县将着力实施大建筑战略，积
极培育和扶持规模企业，引导建筑企业树立

“大建筑”理念，加快结构调整，提升资质等级，
提高企业规模化、集团化水平；实施品牌发展
战略，大力开展“创品牌企业、创优质工程”活
动，引导建筑企业坚持质量立业，塑造良好形
象；实施科技创新战略，建立创新体系，加快推
动建筑业科技进步，加强人才培养，增强核心
竞争力；实施走出去战略，引导和鼓励建筑企
业更新经营理念，积极开拓市场。

意见提出，要加强服务管理，着力优化建筑
业发展环境。各部门要根据各自职能，为建筑
企业发展提供优质服务，协调解决企业发展中
的实际困难和问题；要完善建设工程招标投标
管理，建立健全市场监管制度。意见规定，将
实施一系列的奖励政策，鼓励企业上规模。对
建筑业产值、实缴税收达到相应额度或获得优
质工程称号的建筑企业分别给予奖励，同时鼓
励企业积极开拓外地市场，培养引进人才，进
行技术改造、科技创新和企业资质升级。
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新昌新闻网记者石磊摄影报道 羽林街道董余村张菊娥创办的服装来料加工点为
县内一些大企业加工靠垫、串珠、搓围巾等业务，去年一年共发放加工费40多万元，在一
定程度上解决了40多户低收入户增收问题。这是我县奔小康工程实施过程中的一个缩
影。据介绍，三年来，我县累计发展家庭工业、从事来料加工282人，培训低收入农户4322
人，转移2025人，有力促进了低收入农户持续增收。图为董余村村民在加工靠垫。

来料加工促低收入户增收

新昌新闻网记者王娟敏报道 昨日，我
县召开有序用电工作专题会议，进一步分析
当前供用电形势，明确下阶段工作要求，确
保全县电力有序供用，保障经济社会平稳有
序发展。副县长严钢出席会议。

在听取县供电局、经信局等部门情况汇
报后，严钢指出，要认清形势，提高认识，增
强抓好有序用电工作的紧迫感和责任感。充
分认清当前供用电的严峻形势，以对企业对
居民高度负责的态度，重视和抓好有序用电
各项工作，切实保障居民生活用电和制茶用
电，最大限度减少限电对企业生产带来的影
响。要突出重点，加强监管，确保有序用电各
项工作落到实处。坚持加强督促检查，严格
落实有序用电方案；坚持科学调度，切实优
化工作方案；坚持全民节能，机关带头节约
用电；坚持节能挖潜，积极实施一批节能项
目；坚持加强督查，确保有序用电工作落实
到位。要加强领导，加大配合，确保有序用电
工作取得实效。注重抓好责任落实、协调对
接和氛围营造，形成工作合力，推进有序用
电工作的顺利开展。

据悉，今年以来由于外购电不足、大电
网机组检修等原因，我省出现了全省性的电
源性缺电，省、市均启动了相应等级的有序用
电方案。根据严峻的供用电形势，我县也已
于 3月 21日启动 D级错避峰用电方案，近
期全县最高用电负荷达 25万千瓦左右，供用
电缺口超 3万千瓦，供用电形势严峻。

4月 16日至 17日，我县召开第一批外迁
宁波移民安置工作专题会议，研究讨论第一批
外迁宁波移民安置工作相关实施方案及细则。
县委副书记、钦寸水库工程建设指挥部总指挥
徐良平，副县长、钦寸水库工程建设指挥部常务
副总指挥盛林炳，钦寸水库工程建设指挥部总
工程师马晓明出席会议。

徐良平在听取相关部门汇报后指出，要提
高认识，统一思想，把问题看得复杂些，把力量

调剂得强些，把工作做得细些，把人员安排得妥
当些，把时间考虑得充分些，进一步细化完善第
一批外迁宁波移民安置方案；要统筹协调，形成
合力，以移民抽号、择地为工作中心，扎实做好
第一批外迁宁波移民安置工作的安全保卫、用
电、通讯、宣传等各项工作；要倒排时间，抢赶进
度，在规定时间内全面完成各项筹备工作；要坚
持标准，注重平衡，切实抓好青苗评估工作，切
实做好第一批外迁宁波移民安置各项工作。

会上，钦寸水库工程建设指挥部有关负责
人分别汇报了钦寸水库工程第一批外迁宁波移
民安置抽号择地工作实施方案、安全保卫方案、
青苗评估实施细则等。与会人员围绕如何做好
第一批外迁宁波移民安置工作，就如何修改完
善相关实施方案和细则进行了讨论，提出了各
自意见和建议。 （通讯员 杨春健）

新昌新闻网记者梁凌凌报道 昨日，县委
常委、宣传部长潘岳梦，副县长潘启富率领由
县相关部门负责人组成的督查组，对省级文明
县城创建复评中的市场环境整治工作开展了
专项督查。

督查组一行先后来到城东综合市场，东
联、钟楼、七星、江北等城区各大农贸市场以及
世纪联华超市、农工商超市、羊毛衫兔毛市场
等商业零售行业等单位开展督查，督查的内容
包括市场环境的整洁、规范经营、制度健全以
及有序管理等多个方面。

在随后召开的督查会上，潘岳梦在听取各
部门汇报前阶段整治工作和下阶段整改措施
后指出，通过前阶段的整治工作，各农贸市场
的环境得到了一定的改善，但离文明县城创建
复评的要求还有不少差距。他要求，在下阶段

的农贸市场整治工作中要突出重点。要加快对
熟食摊点、排水设施等方面的改造；要规范市
场管理，工商部门要对各经营户实施市场准入
制度，卫生食品等部门要加大整治规范力度；
要加强对市场周边环境的综合整治，尤其是对
占道经营、无证经营、城市“牛皮癣”等方面的
整治力度。同时，在整治工作中各相关部门要
注重形成合力，各司其职开展工作并落实责
任；要加强宣传发动工作，形成良好的工作氛
围，共同做好市场的整治工作，从而以文明县
城的创建促进城市的各项文明建设。

会上，潘启富也就进一步重视整治工作、
明确整治职责、细化整治任务等方面进行部
署，并提出了具体要求。

我县召开第一批外迁宁波移民安置工作专题会议

我县开展文明县城创建复评督查 全县有序用电工作专题会议要求

认清形势 加强监管
抓好当前有序用电工作

新昌新闻网记者杨玉墀报道 昨日，绍
兴市人大常委会副主任阮顺泉一行来新调
研村级组织换届选举工作，县领导韩岳才、
潘启富及有关部门负责人陪同调研。

在村级组织换届选举工作情况汇报会
上，县民政局局长蔡春秋向调研组一行汇报
了我县村民委员会换届选举工作情况，县纪
委、县农业局等部门负责人汇报了村务监督
委员会和农村经济合作社换届选举有关情
况。

在听取汇报后，阮顺泉指出，本次村委
会换届选举是《村民委员会选举法》修订后
实施的第一次选举，面临着许多新情况和新
问题。新昌县紧紧围绕“七升一降”的总体目
标，使换届选举工作平稳、有序，选民的民主
意愿得到很好体现，基本达到了“选出好班
子，营造好风气，建立好机制”的目标。

阮顺泉说，在下一步工作中，各级各部
门要克服“重选举、轻管理”的思想，牢牢抓住
当前的有利时机，做好落选人员思想、新老班
子交接和新班子成员培训等工作，创新完善管
理制度，进一步理顺关系，使民主选举、民主决
策、民主管理、民主监督协调推进，扎实推进
村级民主政治建设。

调研组一行还实地走访七星街道，详细
了解了我县村级组织换届选举的有关情况。

市人大常委会来新调研
村级组织换届选举工作


